

瑞桜日記

～茨城県立常陸太田特別支援学校だより～



全校そろっての通常登校がはじまりました

8月27日からの緊急事態宣言により、児童生徒は、9月1日から20日まで自宅学習を行っていましたが、10月1日から通常登校になりました。3週間遅れの登校になりましたが、笑顔でバスから降りてくる児童生徒の様子をみて安心しました。まだまだ感染拡大には油断ならない日々ですが、感染予防を徹底しつつ、日々の学校生活を過ごしていきたいと思えます。地域の皆様には、自宅学習時のドライブスルーによる車の渋滞等ではご迷惑をおかけいたしました。



ふれあい野菜市場、設置

これまでも生徒が育てた野菜を地域の方々に試食していただいておりますが、この度、「ふれあい野菜市場」として、リニューアルいたしました。「いつもお世話になっております。生徒と一緒に作った無農薬の野菜です。多少不揃いなどころはありますが、自由にお持ち帰りになり、是非味わってください。」(担当教員より)皆様から「生徒が作る野菜を楽しみにしている。」というお言葉が届き、嬉しい限りです。このようなお言葉をいただくことで、生徒は野菜作りをとおして、たくさんの方のことを学ぶ機会となります。どうぞお気軽にお声かけください。



ぶどうの収穫をしました！

10月5日(火)にぶどうの収穫をしました。本校児童生徒が常陸コミュニティデザイン株式会社の山口さん、成田さんに切り方を教わりながら一房ずつ丁寧にはさみで切ったり袋から出したりしました。収穫したぶどうは今後山口さんの会社でぶどうジュースに加工されます。収穫した児童から「ぶどうジュースになるまで待てない。今すぐ飲みたいな。」と、完成を心待ちにしていました。



お知らせ

○避難訓練について

10月29日(金)原子力避難訓練を行います。

○瑞桜ギャラリーカフェについて

新型コロナウイルスの影響により、引き続き休店となります。開店時にまた、連絡します。

【連絡先】

県立常陸太田特別支援学校

〒313-0003

常陸太田市瑞龍町 1032 番地の 1

電話 0294-72-3353 FAX 0294-72-3373

<http://www.hitachiota-sn.ibk.ed.jp/>